Fund raising

2024 - 2025

Événements organisés par ASF

Active à Luxembourg I et Luxembourg II, l'association Actions Sans Frontières organise des collectes de fonds sur les deux sites, unissant les deux écoles dans ce mouvement de solidarité.

Le Marché de Noël 2024



The Christmas Market 2024



Un Marché de Noël solidaire

En 1984, Actions sans Frontières organisait son 1er Marché de Noël à l'École européenne du Kirchberg. Depuis 2012, ASF poursuit cette tradition en alternant entre les deux écoles européennes de Lux I et Lux II. L'année scolaire 2024-2025, c'était au tour de l'école de Mamer d'accueillir le Marché de Noël.





ASF thanks all participants and visitors for their generosity and good spirits.



















Collectes de Fonds et sensibilisation

Ventes de gâteaux - cake sales 4 094 €



Solidarité hebdomadaire Weekly solidarity

Des classes ou des groupes d'élèves se mobilisent une fois par semaine pour vendre des gâteaux à la récréation dans nos deux écoles. Grâce à leur enthousiasme et leur engagement 4 094 € ont été collectés. Bravo à tous!

Once a week, classes or groups of pupils organise cake sales at break in our two schools. Thanks to their enthusiasm and commitment € 4 094 were collected. Thank you everyone!

Buffets 1 742 €

A l'invitation des professeurs qui présentent concerts et spectacles dans les deux écoles, les membres d'ASF organisent les buffets des entractes avec l'aide de bénévoles. Merci à tous!

Invited by the teachers who present concerts and plays at the schools, members of ASF organise refreshments at the intervals with the help of volunteers. Thanks to everyone!



Ventes de roses

Organisées par le groupe Fairtrade de Lux II pour la St Valentin et la Fête des Mères. Don de Fairtrade à ASF de 1 900 €. Merci au groupe Fairtrade pour sa généreuse solidarité.

Sale of roses organised by the group FairTrade of Lux II for Valentine's Day and Mothers'Day. Donation of €1 900. A big thank you to the group for their generous solidarity.



Discos

Un grand MERCI aux Comités des Élèves de Lux 1 et Lux 2 pour leur don de 1000 € chacun à ASF.

A big thank you to the Pupils Committees of Lux 1 and Lux 2 for their donations of €1 000 each to ASF



Visite de la Grande-Duchesse Maria Teresa à Lux 2

Des échanges enrichissants entre la Grande-Duchesse et les élèves ont suivi la présentation des objectifs et des projets d'ASF par une élève de 6^e secondaire.

A 6th year student presented the objectives of ASF and the projects it supports. This was followed by a meaningful exchange between the Grand-Duchess and the pupils.

